
Protokoll: 

 

Herr Seuling (Behindertenbeauftragter) merkt an, dass die Frage sechs des Fragebogens unter 

anderem auch von Elektro-Scootern handeln würde und dies zu Unklarheiten bei den Befragten 

führen könnte, da seit kurzem damit nicht nur ein elektrischer Krankenfahrstuhl gemeint werden 

könnte, sondern auch ein Elektro-Roller. Außerdem fehle bei der Frage nach den typischen 

Verkehrsmitteln die Option der Elektro-Scooter. 

 

Frau Schüller (Amt für Personal und Organisation, Kommunalstatistik) gibt an nochmals 

nachzufragen, wie dieses Problem am besten geregelt werden könne. Der Fragebogen sei aber auch 

noch nicht abschließend. 

 

Die AfD-Fraktion fragt, ob die Auswertung durch einen Dritten oder durch ein Amt erfolge. 

 

Oberbürgermeister Langner bestätigt, dass die Verwaltung die Auswertung durchführen würde. 

 


